



Pièces	7 Pièces
Superficie	286 m²
Référence	MZIM02582
Prix	2 800 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Cette charmante villa est idéalement située à mi-chemin entre le Vieux Village de Mougins avec ses restaurants, son ambiance typiquement provençale et les petits commerces du Val de Mougins. Elle jouit d'une très belle luminosité ainsi que d'une magnifique vue panoramique sur la baie de Cannes et les Iles de Lerins. Récemment rénovée, elle offre en rez-de-jardin ouvrant sur les terrasses, les pièces de réception avec une cheminée, la cuisine ainsi qu'une chambre avec salle de bains. À l'étage, une belle chambre de maître avec dressing et salle de bains ouvrant sur une terrasse, deux autres ...

This charming villa is ideally located halfway between the Old Village of Mougins with its restaurants, its typically Provençal ambiance and the small shops of the Val de Mougins. It enjoys a very nice brightness as well as a splendid panoramic view on the bay of Cannes and the Islands of Lerins. Recently renovated, it offers on the ground floor, opening onto the terraces, the reception rooms with a fireplace, the kitchen and a bedroom with ensuite bathroom. On the first floor, a beautiful master bedroom with dressing room and bathroom opening onto a terrace, two other bedrooms with a bathroom ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

